

建築学科

学校推薦型選抜（指定校制）

小論文過去課題

令和7年度	日本大学工学部建築学科では、「構造・材料」と「計画・環境」の二つの系が設定されています。あなたが関心のある系はどちらかを理由とともに挙げなさい。また、それぞれの系において大学で何を学び、それを社会にどう活かしていきたいと思いますか。あなたの考えを具体的に述べなさい。
令和6年度	近年、台風や集中豪雨などによる水害で、私たちの住む街に甚大な被害が発生しています。街や建築物に想定される水害の被害を2, 3例挙げてください。また、それを防いだり、被害を最小限に抑えたりするためにはどうすればよいか、あなたの考えを具体的に述べなさい。
令和5年度	ある風景や建物を、映画やテレビで、あるいは、旅行などで実際に見て、あなたは「健康な気持ち」になったことがあると思います。その風景や建物はどのようなものでしたか。また、なぜ、「健康な気持ち」と感じたのでしょうか。体験をふまえて、あなたの考えを具体的に述べなさい。
令和4年度	新型コロナウイルスの感染症拡大は、私たちの日常生活に大きな影響をもたらしました。特に、学校では、授業の一部が遠隔授業となり、部活動なども中止になるなど、友人とのコミュニケーションの機会が少なくなりました。あなたは、この困難を乗り越えるためにどのような工夫をしましたか。また、その工夫はあなたの今後の将来にどのような影響を与えようと思いますか。あなたの考えを具体的に述べなさい。
令和3年度	建築学は人々の生活の場を創造する学問です。そのため、大学で体系化された学問を修得することは当然のことですが、それら以外にも経験的知識を広めるためにいろいろな経験が必要です。そこで、これから建築学を修めようとしているあなたが、日々の生活で自分に課してきたこと、または自分が実際に経験したことで、建築学を学ぶ上で役に立つと思われることを紹介してください。
令和2年度	建築は、計画、設計、環境、設備、歴史、意匠、都市計画、構造、材料など様々な分野から成り立っています。今現在、あなたが興味ある分野はどれでしょうか。興味をひかれる理由と、その分野の知識を深めるために、あなた自身がすべきことは何だと思いますか、具体的な考えを述べなさい。
令和元年度	今年も日本全国で豪雨、台風、地震などの多くの自然災害が発生しました。自然災害に強い都市であるためには、どのような条件を備えている必要があるでしょうか。あなたの考えを具体的に述べなさい。